

## Super Start in die neue Schneesaison

An den letzten beiden Wochenenden starteten die alpinen Rennläufer des SC Rugiswalde bei deutschlandweiten Wettkämpfen und konnten super Rennpunkte einfahren.

Einen hervorragenden 4. Platz erreichte Julius Mütze am 12.12. beim Eröffnungsrennen des Deutschlandpokals in Maria Alm/ Österreich. Auch seine Schwester Luise und Lukas Güttner, beide AK 15, kämpften dort erstmalig um gute nationale Platzierungen bei den Damen und Herren.

Der sportliche Erfolgskurs wurde am vergangenen Wochenende (18./19.12.) beim Fichtelbergpokal in Oberwiesenthal weitergeführt. Bereits am Samstag siegte Sebastian Thiele (11) bei seinem ersten nationalen Schülerpunkterennen im Slalom. Er gewann nicht nur in seiner Altersklasse, sondern konnte auch den begehrten Fichtelbergpokal und damit den Gesamtsieg mit nach Hause nehmen. Auch seine anderen 5 Mannschaftskameraden konnten den anspruchsvollen Kurs meistern.

Am Sonntag wurde der Pokalwettkampf für alle Altersklassen ausgefahren. Die Sportler aus Rugiswalde räumten hier „ordentlich ab“ – ganz oben auf dem Siegertreppchen in ihren AK standen Max Grohmann (13), wiederum Sebastian Thiele und Julius Mütze, Luise Mütze erkämpfte sich den 3. Platz. Die Freude der Aktiven und Betreuer war natürlich so riesengroß wie die mit nach Hause genommenen Pokale.

Auch die ganz Kleinen, die Skittys, starteten in Pobershau ihr 1. Rennen der Saison. Severin Thiele (9) erreichte mit Platz 5 das beste Ergebnis.

Mü